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新入生２０７名を迎え、令和６年度がスタートしました。
今春、八代市教育委員会から第一中学校に赴任しました校長
の田北と申します。１年間、どうぞよろしくお願いします。 
【 生徒数（学年総数に特別支援学級の生徒数も含みます）】  

１年生：２０７名（６学級） 
２年生：２４２名（６学級） 
３年生：２３６名（６学級） 
知的学級：２６名（４学級） 
自情学級：２３名（３学級） 
病弱学級： ２名（１学級） 

 始業式で「私たち５５名の職員は、一中生の『夢実現応援
団』です。皆さんの可能性を最大限引き出せるようがんばり
ます。」と話をさせていただきました。その応援団長として学
校生活を盛り上げていきたいと考えています。 

今年度の経営方針は以下のとおりです。ご協力よろしくお願いします。 

① 「子どもファースト」の視点で物事を判断します 

→生徒のためになるのか、ならないのかで判断していきます 

② 「チーム一中」で取り組みます 

→まとまりのある職員集団をつくり、磨き合っていきます 

③ 生徒ひとりひとりの居場所がある学校づくり 

→いじめ・不登校のない学校づくりを行っていきます 

④ 講義型授業をなくし、生徒が主体的に学ぶ授業を行います 

→本市の「授業改善ステップワン」を実践していきます 

⑤ 生徒会とタイアップし、学校の活性化を図ります  

→教師主導から生徒が知恵を出し合う機会を作っていきます 

⑥ 基本的な生活習慣を大切にします 

→就寝・起床時刻の固定化、家庭学習の習慣化を行っていきます 

  
 
 
 ４月９日（火）１４時から「令和６年度入学式」を行いました。当日は、村﨑PTA 会長をはじめ、田方市議会議長、金子

市議会副議長、堀口市議会議員、本町交番の渡辺様、学校運営協議会委員、住民自治会長、民生委員、ＰＴＡ役員の皆様に来

賓としてご出席いただき、盛大な入学式を行うことができました。村﨑ＰＴＡ会長からは「魔法の言葉の“ありがとう”をい

っぱい言ってください。いっぱい言われてください。ありがとうを言ってくれた人は、必ず自分が困ったときに力になってく

れます。」という祝辞をいただきました。在校生代表の松本さんからは「たくさんのことに挑戦してください。今までの自分

なら、ためらっていたかもしれないことでも、挑戦してみると、楽しくて、かけがえのないものになるかもしれません。」と

いうアドバイスがありました。新入生代表の橋口さんは「体育大会や文化祭、合唱コンクールなどの行事が楽しみです。先生

方、先輩方、友達との交流を深め、精一杯楽しんで最高の３年間にしていきたい。」という誓いの言葉がありました。 

 本校には吹奏楽部、陸上部、バスケットボール部、ソフトテニス部、バレーボール部、卓球部、ハンドボール部、女子ソフ

トボール部、柔道部、剣道部、弓道部、バドミントン部、サッカー部、野球部といった多くの部活動があります。ぜひ、自分

の興味ある部活動に入部して、自分の個性を磨いてほしいと思います。 

                                      

  
 
 学校で多くのプリント類を配布しておりますが、子どもさんから保護者のへプリントが渡らないこ

ともあるようです。また、ＳＤＧｓの観点からも、ペーパーレスを進めていきたいと考えています。

そこで「学校だより」も、地域向けには印刷した物を配布し、各家庭向けには、一中ホームページを

活用して閲覧いただくようにしていきたいと考えております。ご不便をおかけする部分もあるかと思

いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

アドレスは  https://jh.higo.ed.jp/yatu1jhs/  です。右のQR コードからも見られます。                                     

      

Yatsushiro  
Daiichi JHS                                                            

 

令和6年4月17日 

第 １ 号 

八代市立第一中学


